

かしこく やさしく たくましく 地域を愛する平野っ子



令和7年度 平野小学校だより

稻穂の原

令和7年(2025年)

11月26日(水)

第12号

最後まで頑張った持久走記録会

持久走記録会に向けて、全校生で「マラソンチャレンジ」に取り組みました。グラウンド100周を目標に、朝や休み時間を利用して、たくさんの子どもたちが走っている姿を見かけました。「今朝、4週走りました。」「中間休みは、6週走りました。」などと頑張りを話す子どもがたくさんいました。

当日の記録会は、全員が最後まで走りきりました。ゴールした後の子どもたちのやり遂げたという笑顔がとても印象的でした。



新記録～おめでとうございます～

4年男子1000m

青木 大和 3分40秒5

4年女子1000m

渡部 蘭子 3分45秒0

青木 優和 3分49秒2

5年男子1000m

高橋 優斗 3分28秒2

※敬称略

6年生 最後の獅子踊りを披露

6年生が11月7日の老人ホーム寿泉荘と11月9日の地区文化祭で獅子踊りを披露しました。6年生にとっては、最後の披露となりました。6年生のこれまでの獅子踊りの思いが伝わってくる素晴らしい披露となり、観客からは大きな拍手をいただきました。



＜老人ホーム寿泉荘＞



＜平野地区文化祭＞

1・2年生 焼いも体験

1・2年生が学校の畑で作ったさつまいもを飯豊少年自然の家で焼きいもにして、みんなで食べました。

また、焼きいものほかに、クラフト活動や散策なども行い、自然に親しむことができました。



3・4年生 緑の少年団 ホームキャンプ

3・4年生が緑の少年団ホームキャンプで、ネイチャーゲームや来年度のスギの苗木づくりを体験しました。指導者の方からは、長井市の森林や自然環境について教えていただきました。

4年生 社会科見学

4年生が社会科の学習で平野地区の石淵渓谷、長井ダム、締切堤防を見学し、私たちの生活を支える大切な水について学びました。

平野コミュニティセンター館長の青木与惣右衛門さんから平野地区にある水源や遺跡などについて教えていただきました。平野地区には、過去に水不足や水害で人々が苦しんだ時代もありましたが、先人たちは堤防やダムをつくり、豊かな水を得るために努力したこと、そんな平野地区の人々の営みを教えていただきました。



【12月の主な予定】

5日（金）	5年生収穫祭（もちの会） 2年生町探検	19日（金）	授業参観 PTA研修会（研修広報部） 学級懇談会 PTA役員選考委員会
9日（火）	3年生社会科見学	25日（木）	2学期終業式
18日（木）	いなほ号	26日（金）	年末年始休業 1月6日まで